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протокол }lb 170
заседания членов Правления Ассоциации (СРО (ПО ЛО>

г. Липецк 19 октября 201б г.

Место проведения заседания члепов Правления Ассоциации (СРо (По ЛО): г. ЛипецК, УЛ.
Гагарина, д. 108
Время проведенпя заседания членов Правления Ассоциации <СРо <по ло>: 15.00 _ 1б.00

Присутствовали: Нечаева т.Б._ Председатель Правления, члены Правления: Зверев в.в.,
Хайбуллин В.Г., Косенков В.П.
Приглашены: Боровских к.в. * директор Ассоциации кСРо (По Ло), Ковалев к.д. - глitвный
СПеЦИаЛиСт Ассоциации КСРО кПО ЛО>, Лукинова М.Н. - юрисконсульт ассоциации кСРО <ПО
ЛО>, Соболева В.А. - главпый бухга;lтер Ассоциации кСРО кПО ЛО>.
Из 5 (пяти) членов Правления Ассоциации <СРО кПо Ло> присутствует 4 (четыре). Кворуи для
принятия решения по всем вопросЕlм повестки дня заседания имеется.

По организационным вопросам:
Слушали: Председательствующего на заседtш{ии Нечаеву Т.Б., KoTopall предложила избрать
секретарем заседания членов Правления Ассоциации кСРО кПо Ло> Ковшlева К.д. и порr{ить
ему осуществлять подсчет голосов при голосовании по вопросап{ повестки дня.

Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержч}лись - нет

решили: избрать секретарем заседаIIия членов Правления Дссоциации <сро (по Ло) Ковалева
К.А. и порr{ить ему осуществлять подсчет голосов при голосовttнии по вопрос{}м повестки дIш.

слушали: Председательствующего на собрании Нечаеву Т.Б., r<oTopiul представила проект
повестки дня заседания членов Правления Ассоциации кСРо кПо Ло>.

на голосование поставлен вопрос об утверждении следующей повестки дня засе,цания
членов Правления Ассоциации кСРО кПО ЛО>:

Повестка дня заседания:
1. О средствах компенсационного фонда Ассоциации <СРо кПо Ло>.
2. Разное.

Голосование: за * 9диногласно, против - нет, воздержчrлись - нет

решили: угвердить повестку дня заседания членов Правления Дссоциации ксро кпо Ло>.

По первому вопросу повестки дня заседания:
слушали: Заслушана информация юрисконсульта М.н. Лукиновой о необходимости досроqного
возврата средств компенсационного фонда из депозитов, размещенпьгх в Пдо кмосковский
индустри€rльный банк>.

В соответствии с частью 2 статьи З.3 Федерitпьного закона от 29.12.2004 J\ъ191-Ф,З <о
введении в действие Градостроительного кодекса РФ> (в редакции Федерального Закоr{а от
03.07.20lб Jtr 372-ФЗ <<О ВНеСеНИИ иЗМенений в Градостроительный кодекс рФ и отдеJIьные
законодательные акты РФ>) саморегулируемая организация обязана в срок до 1 ноября 201(i года
р€}зместить средства компенсационного фонда, сформированного в соответствии со статьямlt 55.4и 55.1б ГрадострОительногО кодекса рФ, на специilльном банковском счете, открытом в
российской кредитной организации, соответствующей требованиям, установленнымправительством РФ. В течение семи каJIендарных дней С даты рЕ}змещения таких средств
саморегулируемiш организация обязана уведомить об этом Ростехнадзор и Национагlьное
объединение изыскателей и проектировщиков.

Требования к кредитным организациям утверждены Постановлением Правительства ])Ф от
27.09.20lб Jю 970.



В связИ с этиМ необходиМо начатЬ проведенИе меропри ятий,связанньIх с возвратом средств
компенсаЦионногО фонда из депозИтов, рtвмещенньIХ в МосковСком индуСтриальном баttке, в
целях последующего их размещения на специ€tльном банковском счете в уполномоченном баrнке в
установленный законом срок.

на голосование выносится
Боровских К.В:

предложение IIорr{ить директору Ассоциации кСРо кПСl Ло>

I. отозвать средства компенсационного фонда, ра:}мещенные в депозитах Пдо <<Московский
индустри€rльный банк>

2. Изучить информацию И коммерческие предложения от
соответств},ющих уста}Iовленным требованиям, и вынести
правления вопрос о выборе кредитной организации
компенсационного фонда на специi}льном счете.

Голосование: за - единогласно, против - нет, воздерж€rлись - нет

кредитньгх организаций,
на следующее засе,цание

дJUI размещеЕия средств

Решили: Поручить директору Ассоциации <СРО кПо Ло> Боровских К.В:1, отозвать средства компенсационного фонда, размещенные в депозитах Пдо кмосковский
индустриzшьный банк>

2, Изучить информацию и коммерческие предложения от кредитньж организаций,
соответстВ},ющиХ установленныМ требованиям, и вынести на следующее засе,цаниеправления вопрос О выборе кредитной организации для р€вмещения средств
компенсационЕого фонда на специчшьном счете.

По второму вопросу повестки дня заседания:
Вопросы и предложения дJUt обсуждения от гIастников заседчtния не поступили.

Заседание Правления Ассоциации <СРО кПо Ло> объявлено закрытым.

Председательствующий на заседании Т.Б. Нечаева

Секретарь заседания К.А. Ковалев


